



## FISSER FLIEGER. SKYSWING.

Donnerstag bis Samstag, von 13.00 bis 16.00 Uhr (So, Mo, Di, Mi kein Betrieb).  
Möseralm Fiss.

### Fisser Flieger

Pilotenweste anziehen, anschnallen, in Startposition gehen und los geht's. Am Start herrscht Aufregung. Adrenalin ist im Spiel und dann geht alles ganz schnell. Der Fisser Flieger, ein Fluggerät, das gewissermaßen einem Drachenflieger ähnelt und vier Passagiere aufnimmt, beschleunigt schnell und rast dann mit über 80 km/h und einem Bodenabstand von bis zu 47 m über die Möseralm hinweg. Lassen Sie sich dieses Fluggefühl auf keinen Fall entgehen.

### Skyswing

Der Moment, nach dem man süchtig werden könnte: Einen fantastischen Augenblick lang, wenn Fliehkraft und Gravitation sich aufheben, erfasst das Gefühl der Schwerelosigkeit den Körper. Der Skyswing bietet bis zu 8 Personen gleichzeitig Platz und ist in drei verschiedenen Levels befahrbar.

### Preise in €:

|  | Erw.  | Jugend | Kinder |
|--|-------|--------|--------|
| 1 Fahrt Fisser Flieger                 | 8,50  | 7,80   | 6,20   |
| Kombikarte Fisser Flieger mit Skyswing | 15,90 | 14,30  | 11,00  |

Kinder Jhg. 2015 bis 2007. Jugend Jhg. 2006 bis 2003.  
Fisser Flieger: Kinder ab einer Körpergröße von mind. 1,30 m.  
Skyswing: Kinder ab einer Körpergröße von mind. 1,40 m.

Bergbahnen Fiss-Ladis. Infohotline: tel. +43/5476/6396



# FISSER FLIEGER. SKYSWING.

Thursday to Saturday, from 1pm to 4pm (not in operation on Sun, Mon, Tue, Wed).  
Möseralm Fiss.

## Fisser Flieger

Put on your flying jacket. Strap yourself in. On your marks, get set, go! It starts with a buzz of excitement, a real adrenaline rush. Then suddenly everything is going at top speed. The Fisser Flieger is a flying machine that resembles a hang glider. It carries four passengers, accelerates very quickly and then races across the Möseralm at over 80 km/h, up to 47 metres above the ground. This is a free-flying feeling not to be missed!

## Skyswing

The moment that could become addictive: For a fantastic moment when centrifugal force and gravity are suspended, your body feels weightless. The Skyswing has space for up to 8 people at one time and can be ridden at 3 different levels.

| Prices in €                              | Adult | Child | Youth/Sen. |
|--|-------|-------|------------|
| 1 ride Fisser Flieger                    | 8.50  | 7.80  | 6.20       |
| Combiticket Fisser Flieger with Skyswing | 15.90 | 14.30 | 11.00      |

Children: born 2015 – 2007. Youth: born 2006 – 2003.  
Fisser Flieger: Only for children with a minimum height of 1.30 m.  
Skyswing: Only for children with a minimum height of 1.40 m.

Bergbahnen Fiss-Ladis . Infohotline: tel. +43/5476/6396